

第43回 出会いの機会を増やしてみましよう

2024年1月4日

長野市主催の婚活イベント『ながマリ』は今年度5回開催予定ですが、3回まで終了しました。

1回目は「ラベンダーボール作りコン」、2回目は「戸隠 de そば打ち婚活」、3回目は「クリスマスパーティー」を開催しました。『ながマリ』は体験型のイベントなので一緒に作業をすることで会話が多くなり、人柄も分かり易いです。

また、参加者は毎回変わるので、20代が多い回もあれば、30代40代が多い回もあります。過去に参加したことがある方は、1回だけでなく数回参加してみるのも良いと思います。もちろん、参加したことがない方もぜひ参加してみてください。同じ体験を共有しながらのイベントになるので、初対面の方とお話もしやすいのではないかと思います。

市町村が主催する婚活イベントは、ほとんどが年に1回だけの開催なのですが、5回開催してくれるのは婚活者にとってはとても嬉しいです。今年度はあと2回開催があるので、第4回「フェイクフード作りコン」、第5回「ボウリング de 婚活」にぜひ参加してみてください。



『ながマリ』に講師として参加した際に、参加者の女性数名と話したのですが、その女性は今までマッチングアプリで婚活をしていて、『ながマリ』には初参加だそうです。なぜ、『ながマリ』に参加したのかを聞いてみると、「しっかりとした場で話ができるので安心です。」とか、「アプリは市内の人の登録者が少ないので、市のイベントに参加して出会いを広げてみました。」とか、「アプリだと外見で選んでしまうことも多く、なかなか内面を見るのが難しいので、実際に会って内面をしっかりと見れる対面のイベントに参加しようと思いました。」などと話してくれました。

また、「もちろんいい出会いを期待していますが、同年代の方とお話ができるのも嬉しいので、友達作りもしたいと思っています。」とお話してくれた方もいました。

今の時代マッチングアプリは、もはや婚活において当たり前のツールになっていると思います。しかし、『ながマリ』のような対面でのイベントも、女性達が話してくれたようないい面があります。自分にあった出会い方を探すのが一番ですが、できるだけ出会いの機会が多い方がいいのではないかと思います。



毎年『ながマリ』は大人気のイベントで男女ともに参加は抽選になることが多いですが、今年度は若干申込数が少なく、参加できる確率が高いそうです。

今年度2回目の参加をした女性がいらっしゃいましたが、1回目は残念ながらマッチングは無く、連絡先を交換した方とも会うことはなかったそうです。しかし2回目では気の合った方がいたようで、とても楽しそうにお話をしていました。もちろん連絡先も交換していたので、今年度はいい展開になってほしいと応援をしています。出会いがないと先はありませんので、やはり出会いの機会が多い方がいいと感じました。

『ながマリ』第4回は1月、第5回目は2月開催です。

新しい年を迎えましたが、1年はあっという間に過ぎていきます。いいスタートダッシュで今年を幸せな年にしてほしいと思います。